



Einladung zur Eröffnung der Ausstellung

»Ein bunter Rückblick:
30 Jahre vhs und 25 Jahre mon ami & Kino«

am 8. Februar 2024 um 17.30 Uhr



Für die Häuser des Jugend-, Kultur- und Bildungszentrums Volkshochschule/mon ami wird dieses Jahr ein besonderes: Helfried Schmidt als künstlerischer Leiter des Jugend- und Kulturzentrums mon ami, Edgar Hartung als Leiter des Kinos mon ami und ich als Leiter des Eigenbetriebes und der vhs werden zu Mitte des Jahres in diesen Funktionen die Einrichtung verlassen.

Aus diesem Grund blicken wir in einer Ausstellung gemeinsam zurück auf die letzten 30 Jahre vhs und 25 Jahre mon ami und Kino und zeigen, wie vielfältig, weltoffen, engagiert und manchmal skurril unser Beitrag zur Kultur und Bildung in Weimar war.

Ich freue mich, Sie zu diesem bunten Rückblick am 8. Februar 2024 in der Volkshochschule am Graben 6 begrüßen zu können!

lhr

Ulrich Dillmann

Leiter des Jugend-, Kultur- und Bildungszentrums Volkshochschule/mon ami